

15. Oktober 2016, von Michael Schöfer
Ach, ist ohnehin bloß schnöder Mammon...

Ein Baden-Württemberger hat im Lotto 90 Mio. Euro gewonnen. Schade, ich war es nicht. Knapp daneben ist halt auch vorbei. Und das bedauert niemand mehr als ich. Okay, vielleicht noch mein Chef. 90 Millionen - und er hätte die Kündigung auf dem Tisch. Nun muss ich wohl doch bis zur Rente warten. Und die fällt, Gott sei's geklagt, nicht ganz so hoch aus. Ach, ist ohnehin bloß schnöder Mammon...

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2175.html